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校長の安倍直子ですo宿戸小学校の校長先生も｢安倍｣なので､よく｢夫婦ですか?｣と聞かれるのですが､

残念ながら違いますo期待を裏切るようですみません- ･o　でも､仲はいいですよo (*^_^*)

このPTA会報はとても親しみある愉快な内容が多く､いつも楽しみに愛読しております｡担当の皆様方､今

年もよろしくお願いいたしますo昨年度の一年間は大きな行事がたくさんありましたが､子どもたちや保護者の

皆さんの明るい笑顔に助けられ､元気に楽しく過ごすことができました｡行事にかける熱いみなぎるパワーと､

困難も笑いでふきとばす皆さんのさわやかさにいつも感心する毎日でもありました｡ ｢日頃の行いがいいと何で

もうまくまわる｡お天気も味方してくれるo｣のことばは､本校のためにあるようなものでしょうかo　なんて考

えております｡ (今年もお天気､味方してほしい!)

さて､ 4月8日(火)には新入生30名を迎えて､児童224名と教職員26名による平成26年度種市小学校教育

活動がスタートしました()城内小学校C7)かわいい19名の子どもたちもまるでずっと前から一緒だったように自

然と溶け込み､仲良く生活できていることを嬉しく思いますo昨年度に引き続き､ ｢輝く葵顔　未森へつ馴ft.1｣

を合言葉に､ ｢新生種市小学校｣の子どもたちの健やかな成長のために全職員一丸となって取り組んでいきたい

と思いますo　今年は､夏にグランド含め､校舎周辺の工事が完成予定｡ 11月8日には落成記念式典が行われま

す｡皆さんのお力を借りながら､ ｢どうせやるなら明るく､楽しく｣やりたいと思います｡こんな｢ノーテンキ

な校長｣ですが､今年一年､またよろしくお願いいたします｡

Donlt think. Feel.J　文′大石貴之
PTA会長に就任しました大石ですD　ブ′レース･リーが大好きなので､ r燃える会長｣と呼んでいただければ

幸いです｡私が種小に来た時の会長は沢里会長で､人生の先輩でもあり､芸達者なエンターテイナーでもあ

りましたD　後任の坂本会長は､友人でもあるのであまり褒めたくはないのですが､彼なりに朴言剛こ､真筆に

向かい合っていましたo ｢坂本さんかっけ- !｣と､彼の株が上がったのは間違いありませんDその後を受け

て､私に何ができるのか､毎日ゲーテのように考え悩んでいたのですが､何も思いつきませんでしたo

考えることをやめて､無になった時に降ってきた言葉｡それが｢Don'tt,hlnk Feell｣ (考えるな､感じろ! )

という私の座右の銘でもあるブルース･リー師匠の言葉ですo　子供たちと同じ目線で､種小の｢今｣を楽し

んで､感じていきたいと思いますn　保護者の皆様､先生方､ 1年間よろしくお願いします〔



文/坂本保　板橋寿彦　大石貴之

4月26日(土)にPTA定期総会が行われ､保護者､先生方､合わせて100名ほどが参加しました｢,

25年度の活動報告､決算報告､監査報告があり､新年度の活動計画について議論されましたD

また､ pTA役員も連出され､以下のようになりましたo退任される坂本前会長､板橋前副会長からコメン

トをいただきましたので記載します｡お二人共､本当に有難うございましたo

役職氏名. 
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この麿､晴れてPTA役員7i卒業Lます｡役員在適の7年間､大

変が世話になりまLT==｡特にモ会長の2年間lま､軌の拙Lt挨拶等

に目桓傾[1てL IT==T==qき､旨さllの温かさに支えうれ何t:か務めるご

とができまLT;=｡

岩岳臥正直面倒なことモありまLT==が､色々な人t:触れ告う煉

会があり､勉強ZttfてモうL､まLた｡ありがとうLJlざし､まLT==｡新会

長の大石君と1才無二の友です｡これかう-望員とLて協力Lていさ

T==いと.EBLnL博すので､芭さFlモご支援宜Lく訴願L IL IT==Lます｡

このPTA会報が発行される頃IJ､新ハ学児童の旨さllや城内IJt

学棟かうの児童の菖さFlt学綾に慣れ､元J=5aな声を瞭崇一杯[=響き

藩うせてL唱ごてて拝察LtたLます｡

さて､軌lま鳩の卒業と共に与毒のPTA強宝7itってPTA役員の

任期が満了となり京Lた｡ 2年間という短い開聞ではあり弄Ll==机

たくZtJlの方々のお世話になり菰当[=ありがとうござLほしf=｡患え

ば与まで役員への読L嘩幾度てなく断り続け､何てか最後まで逃げ

tl)るつモリ?でいたのですが､ L､ざ引き受けあっという間[=過ぎ去っ

た2年間モ振り返り､先輩役員の旨さflや先生75､ま1==保護者の旨

さFlのお蔭でこてモ楽Lく音重な体験7iZttfてL tたrききまLたこてに

r弓lさ牽けて良かっr=日と大変感謝をLております｡

最後になりますが､これかうモ旨さFlの協力の下､ PTA活動が

益々盛り上が)ますこてモご祈思し､訳礼とお別れの挨拶とし､たLま

す｡どれではまたとこかで訳会いする日まで日

｢
ど
ん
な
良
い
こ
と
に
も

終
り
が
あ
る
｣
　
と
い
う
英

語
の
諺
が
あ
り
ま
す
｡

p
T
A
会
報
の
編
集
を
二

年
間
担
当
さ
せ
て
い
た
だ

き
ま
し
た
｡
P
T
A
会
報

は
第
一
号
が
平
成
一
七
年

に
発
行
さ
れ
ま
し
た
｡
そ

の
後
も
役
員
'
会
員
を
中

心
に
発
行
を
重
ね
て
今
号

で
九
七
号
と
な
り
､
一
〇

〇
号
を
目
前
と
し
て
い
ま

す
｡
私
は
前
任
者
の
舘
場

副
会
長
か
ら
引
き
継
ぎ
ま

し
た
o
　
先
輩
役
員
方
の
お

力
添
え
も
あ
り
'
な
ん
と

か
二
年
間
発
行
で
き
て
嬉

し
く
思
っ
て
い
ま
す
｡
取

材
に
協
力
し
て
い
た
だ
い

た
保
護
者
の
方
々
､
支
援

す
る
会
の
皆
様
､
楽
し
く

取
材
'
編
集
が
出
来
ま
し

た
｡
ご
協
力
い
た
だ
き
あ

り

が

と

う

ご

ざ

い

ま

し

た
｡

さ
て
'
次
号
か
ら
は
装

い
も
新
た
に
'
更
に
パ
ワ

ー
ア
ッ
プ
し
た
P
T
A
会

報
を
お
届
け
し
ま
す
o
　
乞

う
ご
期
待
-


